

Cuba: Se consolida programa materno-infantil en Isla de la Juventud



La Habana, 11 ene (RHC) El trabajo multifactorial para la atención a las gestantes permitió al municipio especial [Isla de la Juventud](#) concluir el 2018 con los mejores resultados del [Programa Materno Infantil en Cuba](#).

Abel García, jefe de servicios de gineco-obstetricia del Hospital Héroes del Baire, resaltó los 16 años sin muerte materna y la preparación de los especialistas del Programa que inciden en la consolidación del trabajo.

Apuntó que la sostenibilidad multifactorial en la atención a las gestantes, la informatización del seguimiento a embarazadas y el bienestar de sus fetos ha posibilitado al municipio especial exhibir en los últimos años tasas de mortalidad infantil por debajo de la media nacional.

García agregó que tienen un monitoreo estricto de cada una de las embarazadas y sus bebés, por eso en el año que finalizó se logró una tasa de 2,1 fallecidos por cada mil nacidos vivos. (Fuente: [RRejoj](#)).

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/180846-cuba-se-consolida-programa-materno-infantil-en-isla-de-la-juventud](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/180846-cuba-se-consolida-programa-materno-infantil-en-<u>isla-de-la-juventud</u>)



Radio Habana Cuba